
ПРОТОКОЛ

заседания Совета Общественной палаты Приморского края

Место проведения: г. Владивосток,
Океанский проспект, 13А
Дата проведения: 05 августа 2020 г.

Присутствовали:
Ступницкий Б.В. - председатель Общественной палаты Приморского края;
Пак Ю.В. - заместитель председателя Общественной палаты, председатель
комиссии по содействию экономическому развитию;
Лабонин В.Л. - член Общественной палаты Российской Федерации;
Чернилевская т.В. - председатель комиссии по защите прав и свобод граждан;
Закамов В.В. - председатель комиссии по качеству жизни и социальному
развитию;
Караваев А.М. - председатель комиссии по экологической безопасности и
природопользованию;
Терендина Л.Н. - председатель комиссии по развитию гражданского
общества;
Чиркина О.Ю. - председатель комиссии по развитию человеческого
потенциала;
Яшин В.И. - председатель комиссии по общественному контролю.

Повестка:
1. О представлении на должность директора КГКУ «Аппарат Общественной
палаты Приморского края» Королькова Валерия Витальевича.
Докладывает Ступницкий Б.В.
2. Разное.

1.0 представлении на должность директора КГКУ «Аппарат Общественной
палаты Приморского края» Королькова Валерия Витальевича

Выступил Ступницкий Б.В. и предложил кандидатуру Королькова
Валерия Витальевича для назначения на должность директора КГКУ
«Аппарат Общественной палаты Приморского края».
Заслушали Королькова В.В.
Ступницкий Б.В. предложил представить Королькова В.В. дЛЯ назначения на
должность директора КГКУ «Аппарат Общественной палаты Приморского
края»
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Голосовали «За» единогласно.

Решили:
Представить Королькова Валерия Витальевича для назначения на должность
директора КГКУ «Аппарат Общественной палаты Приморского края».

П. Разное

Выступил Ступницкий Б.В. и проинформировал, что из прокуратуры
Приморского края в Общественную палату поступили обращения граждан
Солдатовой А.А., Хоперского А.И., Невмержицкого В.А., о несогласии с
действиями Общественной палаты по отзыву их направлений на голосовании
по вопросу одобрения изменений в Конституцию Российской Федерации.

В обсуждении приняли участие Лабонин В.Л., Яшин В.И., Терендина
Л.Н., Чернилевская Т.В.

Решили:
Подготовить и направить ответ заявителям в установленный законом срок.

Председатель Совета
Общественной палаты Приморского края Б.В. Ступницкий

)


